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Protokollauszug 
öffentliche Sitzung des Personal- und Verwaltungsausschusses vom 
06.06.2007 

 

 

Zu Ö 6.1 Zukünftiger Tagungsort des Personal- und Verwaltungsausschusses 
 
 

 

 

Frau Weinkauf stellt dem Personal- und Verwaltungsausschuss die Frage nach dem zukünftigen Ta-

gungsort nachdem der Fachbereich Personal und Organisation zum Adalbertsteinweg umgezogen sei, da 

auch dort ein Tagungsraum zur Verfügung stehe. Sie schlägt vor, dass der Ausschuss entscheiden solle, 

wo zukünftig getagt werde. 

 

Die Herren Schabram und Gerets schlagen vor, dass man die Nutzung der Räumlichkeiten im Adalbert-

steinweg versuchen solle, da die Politik der Verwaltung folgen wolle. 

 

Frau Weinkauf stellt fest, dass keine Abstimmung über den zukünftigen Tagungsort erfolgt, die Nutzung 

des Adalbertsteinwegs als Tagungsort jedoch ausprobiert werde. 
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